Chinitas Urban Hostel Rooftop Bar

Chinitas Terraza Bellavista, 64, Paseo Marítimo Pablo Ruiz Picasso, Bellavista, Este, Málaga, Málaga-Costa del Sol, Málaga, Andalucía, 29016, España

Teléfono : Web : **Resumen**



Publicado en: Sep 23, 2025

Chinitas Urban Hostel Rooftop Bar, tardeo fresco con vistas a la Catedral de Málaga

Un rooftop diferente en pleno centro

En pleno casco histórico, junto a la Calle Larios y la Plaza de la Constitución, se encuentra el Chinitas Urban Hostel Rooftop Bar, un espacio desenfadado y moderno que se ha ganado su lugar entre los imprescindibles del tardeo en Málaga. Su gran atractivo está en sus vistas directas a la Catedral, en su ambiente joven y cosmopolita y en una carta de cócteles que encaja perfectamente con la idea de un plan fresco y divertido.

Este rooftop es ideal para quienes buscan tardeo en Málaga quedadas, ya que combina buena ubicación, copas creativas y un ambiente que invita a alargar la tarde sin complicaciones.

Una ubicación estratégica

Situado en el Pasaje de Chinitas, el rooftop es accesible desde cualquier rincón del centro histórico. Está rodeado de bares, restaurantes y otros rooftops, lo que lo convierte en un punto perfecto para una ruta de tardeo en Málaga donde ir

Su localización también lo hace versátil: se puede visitar tras un paseo cultural por el Museo Picasso o la Alcazaba, o antes de continuar la tarde en la Plaza de la Merced o el Soho.

Ambiente juvenil y cosmopolita

El ambiente en Chinitas Urban Hostel Rooftop Bar es fresco, juvenil y relajado. A diferencia de otros rooftops más sofisticados, aquí prima la naturalidad y la diversión. El público es variado, pero predominan grupos de amigos, estudiantes y viajeros que quieren disfrutar del tardeo indie en Málaga en un entorno animado y accesible. La música es variada, con sesiones que van desde lo lounge hasta el pop internacional, lo que refuerza ese aire cosmopolita que lo caracteriza.

Coctelería fresca y asequible

Uno de los puntos fuertes de este rooftop es su coctelería. La carta está pensada para quienes buscan cócteles bien preparados pero a precios asequibles, lo que lo diferencia de otros locales más exclusivos.

Clásicos que no fallan

Margaritas, mojitos y gin tonics forman parte de la oferta básica, preparados con destilados conocidos y un toque refrescante. Son perfectos para arrancar el tardeo sin complicaciones.

Cócteles originales

Además de los clásicos, la barra ofrece combinaciones originales con frutas frescas, hierbas aromáticas y un aire tropical que encaja perfectamente con el ambiente desenfadado del rooftop.

Copas y sangría

El bar también cuenta con una oferta de copas premium y sangría fresca, muy demandada en los días de verano, cuando el rooftop se convierte en un auténtico punto de encuentro.

Consejos para aprovecharlo al máximo

Lo ideal es llegar a media tarde, antes del atardecer, cuando aún es fácil encontrar sitio en la terraza superior. Vestir con un estilo casual chic encaja con el ambiente juvenil del local.

Si se va en grupo, lo recomendable es reservar, ya que el espacio es limitado y los fines de semana suele llenarse rápidamente. Además, probar al menos un cóctel original junto a la Catedral iluminada es un imprescindible de la experiencia.

Diferencias frente a otros rooftops

A diferencia de La Terraza de Valeria o Molina Lario, que apuestan por un estilo más sofisticado, Chinitas Urban Hostel Rooftop Bar ofrece una propuesta más juvenil, fresca y accesible. Aquí el lujo no está en el diseño, sino en las vistas directas a la Catedral y en el ambiente desenfadado que atrae a malagueños y turistas por igual. Ese carácter lo convierte en un lugar perfecto para quienes buscan un tardeo indie en Málaga, con un toque auténtico y urbano.

Un imprescindible del tardeo juvenil en Málaga

Hoy en día, Chinitas Urban Hostel Rooftop Bar es uno de los lugares favoritos para tardeo en Málaga. Su ubicación en pleno centro, sus vistas únicas a la Catedral, su ambiente juvenil y su coctelería fresca y asequible lo convierten en un rooftop imprescindible dentro del top 10 de la ciudad. Es el sitio perfecto para disfrutar de la tarde entre amigos, con música, copas y un entorno histórico incomparable.